

Compte rendu de la réunion du vendredi 16/05/14 Chez Annie et Patrick

étaient présents :

Marie, Annie, Patrick, Rafa, Catherine, Mich, Nath, Thierry (Firmin), Vava (Dominique), Nouch (Nadine), Brigitte (Bijou), Marc et Nadia qui nous a rejoints pendant les débats.

Début de la séance vers 19h 45

Catherine commence par un compte rendu financier du bal folk du 08/02/14.
La recette totale s'élève à 1 319,50€. Tous frais payés, il reste un bénéfice de 310,54€.

Les retours des participants sont favorables, il est proposé de reconduire l'opération l'an prochain.
La proposition est acceptée et il est demandé à Marie de retenir la date.

Catherine nous annonce que nous avons en caisse 1380,64€ au 16/05/14.

Annie rappelle que nous n'avons pas payer le loyer 2013 du site internet qui s'élève à 28,88€.

Bijou aborde la question de la tonte de la vigne et des tondeuses récalcitrantes.
Vava propose l'achat d'une tondeuse, de défrayer Eric CHANTELOUP qui est passé tondre le terrain et de lui donner la ferraille qui traîne sur le terrain.
Le principe du défraiement et le don de la ferraille est accepté.

Vava nous informe que Titi souhaite acheter un des bidons en plastique qui ne sert plus depuis l'achat de la cuve inox.
La proposition est acceptée pour le prix de 10,00€.

Catherine aborde le sujet des travaux de réfection de la cabane. Il est convenu de faire le toit cet été et de faire les murs à l'automne.
La date du WE du 19 / 20 juillet est retenue, et il est proposé de camper sur place et d'en profiter, pour les personnes qui ne participent pas à la toiture, pour nettoyer le verger.

Marie rappelle que nous devons faire prochainement l'assemblée générale.
Bijou propose de la faire le WE des travaux de la toiture.
La proposition est acceptée.

Catherine nous dit que son gendre Romain qui est menuisier, se propose d'étudier les travaux à effectuer pour restaurer le pressoir.
La proposition est acceptée.

Thierry nous rappelle que les cartes d'adhérents n'ont toujours pas été faites, et il ne reçoit pas les courriels de l'association.
Il est rappelé que les problèmes de courriels sont récurrents (recopiage des adresses, changement de fournisseur d'accès internet, ...), et qu'il est souhaitable que les personnes qui ne reçoivent rien contact l'association par le biais du site internet pour que l'on ai une adresse correcte.

Nadia informe qu'un forum des associations doit se tenir en septembre à Graçay. Elle propose la participation de l'association « la vigne de Beauregard » à cette manifestation.
La participation est acceptée, reste à envisager la forme.

Nadia propose aussi une participation au marché de Noël du 18/12/14, en servant du vin chaud.
L'idée est retenue.

Marc propose de s'associer au concept de « Graçay, le village le plus drôle du monde », et de réfléchir à la forme de la participation.

Il est proposé de se retrouver le 13 juin 2014 chez Vava pour la prochaine réunion et préparer l'organisation des travaux de toiture.
La date est acceptée et retenue.

Clôture de la réunion vers 22h 50